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Доброго  дня  Всем.  Умные  мысли,  умные  действия,  только  кто  будет
работать  за  специалиста  по  его  направлению.  Надо  просто  привести
численность работающих к одному стандарту, который предусматривает
условно избыточную  численность  специалистов  на  моменты отпусков,
больничных,  Российских  катаклизмов  и  новых  дополнительных
программ. И более ничего не надо. С уважением ко Всем.

Да и надо не забывать, что надо готовить и учить резерв.

К  примеру,  чтоб  было  более  понятно.  Даже  по  тем  нормам,  которые
предложило ФЦК в Центре должно работать 93 специалиста, а в штатке
72 и это еще только по городу, а есть еще и район.


